



Mitteilung

Comunicación

Puerto Montt, 17 de marzo de 2023.

Estimada comunidad:

Junto con saludar y esperando que se encuentren bien, les informo de las principales actividades en el colegio.

En primer lugar, queremos contarles que hemos implementado un moderno laboratorio informático itinerante para los estudiantes de Primer Ciclo. Se trata de tablets de última generación que les permitirá a los alumnos trabajar en la plataforma de Innovamat. Estamos seguros de que con la incorporación de los dispositivos móviles serán muchos los beneficios, tanto para el proceso enseñanza-aprendizaje en la asignatura de matemáticas, como también en la disminución en los tiempos de desplazamiento y la optimización de los espacios en el colegio.

En otro ámbito, los estudiantes de 8° Básico y II Medio participaron de la prueba CEIS, la cual evalúa las aptitudes, sus intereses profesionales, personalidad y adaptación a los distintos escenarios. Esta importante medición ayudará a los jóvenes en su preparación y formación integral, además les entregará información relevante para su futuro.

En otro tema, durante esta semana comenzó la inscripción de las Actividades de Formación Complementaria, proceso que culmina este domingo 19 de marzo, por lo que instamos a las familias a elegir entre las más de 20 opciones culturales, artísticas y deportivas que ofrecemos. Los talleres comenzarán a partir del lunes 03 de abril, por lo que esperamos que un gran número de niños, niñas y alumnos participen responsablemente de las actividades que elijan.

También queremos comentarles que debido a que el Ministerio de Salud definió extender la alerta sanitaria por el Covid-19, hemos establecido mantener algunas medidas para el cuidado de la comunidad, entre ellas la ventilación y sanitización de las salas y los espacios comunes. Además, tendremos a disposición mascarillas, alcohol gel y la toma de temperatura para las personas que lo requieran.

En ese mismo sentido, le solicitamos a las familias, que en el caso de que sus hijos e hijas presenten algún síntoma de resfrío, utilicen mascarilla con el objetivo de prevenir contagios al interior de los cursos y el colegio.

Por último, les deseo un reparador descanso de fin de semana junto a sus seres queridos.

Atentamente.



Gabriel Saldivia Yáñez
RECTOR